

SALOBREÑA

Pérez Cobos y el grupo municipal andalucista ingresarán en el PSOE en breve

JAVIER PEREZ

Ha tenido que transcurrir más de un año de intensas negociaciones, no exentas de períodos de ralentización del proceso, por recelos y desacuerdos de las partes, para que la integración del grupo exandalucista de Salobreña en el PSOE, recibiera el espaldarazo definitivo. Tras la reunión mantenida el pasado viernes entre el secretario provincial del PSOE, Ángel Díaz Sol, y el alcalde de Salobreña, Manuel Pérez Cobos, el «reencuentro», tal y como les gusta decir a muchos de los implicados, parece cosa de días.

«Cuando Díaz Sol bajó a Motril, me explicó que ya se habían subsanado todos los problemas y que ya no existía razón para que no estuviéramos en el PSOE», afirmó Pérez Cobos, que sabe que el acercamiento, de no surgir ningún problema de última hora, es un hecho. Al parecer, los deseos de integración son unánimes en todo el grupo de Gobierno, que como es bien conocido ostenta la mayoría absoluta en el Ayuntamiento costero, que se convirtió en un «apetitoso bocado» socialista desde que aquellos decidieron no integrarse en el Partido Andalucista, en el congreso del partido celebrado el pasado año, y en el que hasta aquel momento permanecían como independientes. Según ha podido saber **GRANADA 2000**, Pérez Cobos y su grupo tienen previsto en los próximos días la celebración de una asamblea de militantes en la que se relatarán los acuerdos y condiciones en que dicha integración se plantea. Antonio Pérez, primer teniente de alcalde del Ayuntamiento de Salobreña, afirmó que «ahora nos encontramos en el punto más fácil de entrar» y aseguró que superadas las primeras desavenencias con los concejales socialistas, los dos grupos municipales

han sufrido un proceso de acercamiento evidente.

En las negociaciones que han venido realizándose se ha llegado al acuerdo de aceptar que Pérez Cobos encabece las listas del PSOE en las próximas elecciones municipales, y se produzca una reestructuración en el equipo de Gobierno municipal para dar entrada a los tres concejales socialistas. Se estima que hay lugar suficiente para que los diez nuevos concejales recibieran parcelas de poder. Los cargos que podrían ocupar no están aún definidos, aunque **GRANADA 2000** ha podido saber que alguna tenencia de alcalde podría ser concedida.

Nuevo comité

Los recelos se han venido produciendo en la agrupación local socialista desde que se iniciaran los contactos en el mes de julio del pasado año. Algunos sectores de la agrupación local socialista no veían con muy buenos ojos este «gran reencuentro» tal y como lo define el alcalde de Salobreña, Manuel Pérez Cobos. Según ha podido saber **GRANADA 2000** aún existen personas descontentas que podrían llegar a plantearse el abandono del partido o de sus tareas y responsabilidades municipales, aunque



PAQUET

Pérez Cobos volverá al PSOE

también se apunta que los recelos han desaparecido casi totalmente. En este sentido el alcalde de Salobreña afirmó que Díaz Sol le aseguró que los pequeños problemas internos que existieran iban a solucionarse sin problemas. El portavoz actual del PSOE en el ayuntamiento costero, Miguel Castaño, parece ser uno de los más beligerantes.

El mismo día en que se produjo el encuentro entre Díaz Sol y Pérez

Cobos, una asamblea del partido socialista elegía un nuevo comité local por el que eran renovados todos los cargos, aunque la secretaría continúa en manos de Manuel Hidalgo Mingorance. El secretario local asegura que el nuevo comité no se ha reestructurado para alejar de puestos de responsabilidad a los que se mostraban recelosos de la integración y argumenta que son razones de falta de operatividad

las que han motivado tal medida. «El comité no funcionaba desde hace un año», comentó. Hidalgo Mingorance reconoció que existía un fuerte descontento entre el resto de los miembros del comité porque no conocían lo que se estaba haciendo y temían una mala jugada. Asegura asimismo que dicha situación se halla completamente solucionada y que le consta personalmente que Miguel Castaño aprueba el proceso y las condiciones de la integración de Pérez Cobos y su grupo.

Hidalgo Mingorance afirmó que la militancia del partido ha estado inquieta porque «pensaban que las cosas se estaban haciendo a sus espaldas, cuando lo cierto es que en aquellos primeros contactos no se estaba acordando nada». A su juicio no habría ningún problema para que una vez producido el ingreso en el partido, y siempre que así lo desearán los exandalucistas, pasaran a ocuparse de alguna sección de un comité en el que Miguel Castaño y los más críticos en un principio no forman parte por decisión propia, aduciéndose razones laborales en el caso del portavoz socialista en el ayuntamiento. «Nosotros», dijo Manuel Pérez Cobos a **GRANADA 2000**, «no deseamos que nuestra entrada produzca problemas y en el momento en que esas pequeñas discrepancias se solucionen la entrada será completamente normal». Pérez Cobos reconoce que existe oposición pero confía en las promesas de Díaz Sol y asegura que «nos merecemos entrar por la puerta grande».